

Pentecôte

Ceux donc qui reçurent joyeusement sa parole furent baptisés ; et en ce jour-là environ trois mille âmes leur furent ajoutées. Et ils persévéraient dans la doctrine et la communion des apôtres, dans la fraction du pain et dans les prières (Actes 2:41-42).

Quelle journée incroyable ce fut lorsque l'Église du Christ a été formée sur la terre. Le Saint-Esprit était descendu du ciel pour être dans et avec les apôtres. Les langues qui ont semé la confusion à la Tour de Babel (Genèse 11:9) étaient librement parlées par les disciples afin que chacun puisse entendre les « œuvres merveilleuses de Dieu ». Pierre a prêché avec puissance, Dieu a béni sa parole et 3000 personnes ont été ajoutées à l'Église. L'amour du Christ brûlait si vivement dans les cœurs de ces premiers chrétiens comme ils ont répondu à la parole de Dieu. Il y avait une merveilleuse harmonie d'amour, de joie et de paix dans leurs cœurs. L'amour de Dieu les a submergés. La joie de cet amour les caractérisait, et la paix de Dieu régnait dans leurs âmes et dans leur communion. Le mot « joyeusement » n'est pas toujours inclus au verset 41 dans certaines traductions. Cependant, il est tissé dans le passage. Pierre cite le Psaume 16:11 : « Tu m'as fait connaître les voies de la vie ; Tu me rempliras de joie en ta présence ». Et nous lisons dans les versets 46-47 : « Ainsi continuant tous les jours d'un commun accord dans le temple, et rompant le pain de maison en maison, ils mangeaient leur nourriture avec joie et simplicité de cœur, louant Dieu et ayant la faveur de tout le peuple ». J'ai été impressionné pendant la pandémie de COVID par la joie du peuple de Dieu comme ils ont apprécié le ministère de la parole de Dieu. La joie et la simplicité de cœur sont des choses qui devraient nous caractériser.

Cela a dû être un spectacle si remarquable de voir 3000 personnes se faire baptiser. Quelle louange a dû monter à Dieu pendant ces baptêmes comme ils commençaient leur vie en Christ ! Ils ont apprécié l'expérience d'être un en Jésus-Christ et ont été nourris de la parole de Dieu. La nouveauté de vie dont ils jouissaient était marquée par une volonté de persévérer résolument dans la doctrine des apôtres. Cet enseignement était basé sur l'accomplissement de l'Ancien Testament et les enseignements du Fils de Dieu. Le Seigneur a promis que l'Esprit de Dieu rappellerait aux apôtres tout ce qu'il leur avait dit (Jean 14:26). Et l'Esprit de Dieu les conduirait dans « toute la vérité » (Jean 16:13). Les premiers chrétiens avaient soif de

la parole de Dieu et étaient déterminés à en vivre. Cela s'exprimait par la puissance et la réalité de leur communion. Ce qui, à son tour, était caractérisé par la fraction du pain et la prière. Cette communion est décrite dans son sens le plus large et aurait inclus des repas ensemble et le repas du Seigneur. Certains commentateurs pensent que la « fraction du pain » (v.42) ne se réfère pas simplement aux repas partagés, mais au repas du Seigneur. Cette interprétation est soutenue par le fait que le Seigneur avait institué Son repas juste avant Sa mort. Ainsi, cela aurait été particulièrement dans l'esprit des apôtres. De plus, le ministère du Saint-Esprit dans l'établissement de l'enseignement de Christ aurait assuré qu'il aurait été embrassé dans l'enseignement des apôtres.

Cela a dû être un moment extraordinaire de communion. Ces premiers chrétiens ont prouvé qu'ils étaient les disciples du Seigneur par l'amour qu'ils avaient les uns pour les autres. La majorité d'entre eux connaissaient les Écritures depuis l'enfance, et la parole de Dieu aurait été illuminée d'une manière qu'ils n'auraient pas pu imaginer lorsque le Saint-Esprit a ouvert leur compréhension. Je suis sûr que nous aurions beaucoup appris de la simplicité et de la sincérité de leurs prières lorsqu'ils s'agenouillaient régulièrement devant le trône de la grâce. La Pentecôte nous encourage à :

Ne jamais perdre notre soif de la parole de Dieu et le désir d'être sanctifié par elle.

Valoriser la joie de la communion et du partage de ce que nous avons en Christ

Être rempli d'adoration lorsque nous nous souvenons ensemble du Seigneur.

S'approcher du Trône de Grâce dans la communion, la foi et l'attente.

Témoigner par notre joie et notre simplicité de cœur.

Gordon D Kell